
REQUEIRO, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, seja encaminhado expediente  ao
Senhor Wando Quevedo Andréa, Coordenador da Comissão Municipal de Defesa Civil, com
cópia a Sua Excelência Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal,  para que informe sob quais
condições encontram-se o desenvolver das ações firmadas de recuperação de estradas junto
ao P.A  Uirapuru. 

                                                           JUSTIFICATIVA:

				Como tivemos uma programação na realização  de serviços necessários não somente para
o P.A Uirapuru, relativo a recuperação de estradas e pontes, em virtude ao longo período
chuvoso que tivemos, e somos cobrados frequentemente pela comunidade do respectivo
assentamento, precisamos termos conhecimento dos procedimentos que estão sendo
tomados, para que assim possamos repassar aos cidadão quando os mesmos solicitam de 
nós legisladores um posicionamento.
				     

				 
				    Sala das Sessões em 11 de maio  de  2016.
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